
SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE FACUTTAD DE CIENCIAS EMPRESARIATES DE TA UNIVERSIDAD

PRIVAOA DE TACNA

siendo las 17.00 horas del día miércoles 12 de marzo del 2025, en la sala de sesiones del conse.jo de

Facultad de Cienc¡as Empresariales, se hicieron presentes Ios m¡embros consejeros: Dr. Amér¡co Flores

Flores, Decano y Profesores Principales: Dr. Winston Adrián Castañeda Vargas, y la Dra. Eloyna Lucía

Peñaloza Arana, Dr. Gerardo Arias Vascones, Dra. Mar¡zol Arámbulo Ayala, Profesores asociados y Dr. Luis

Catacora Lira, Profesor auxil¡ar; Est. Fernanda Sarm¡ento Esp¡noza, Est. Adriana Mard¡nez Surco y el Est.

Mass¡el Loza Peña.

El Dr. Amér¡co Flores Flores, en cal¡dad de pres¡dente de COFA, autor¡zó a la Secretaría Académica a tomar
asistencia; estableciéndose el quórum correspondiente para la ¡nstalac¡ón y funcionamiento de la ses¡ón.

La Asenda proframada:

1. Contrato docente tiempo completo 2025-l
2. comisión evaluación docente para proceso de contrato semestre 2025-l

3. lnforme com¡s¡ón

4. Vacantes para e¡ proceso de admisión 2025-ll
5. Modificac¡ones académ¡cas año 2025
6. com¡s¡ones académicas año 2025
7. Resoluc¡ones con cargo a dar cuenta

8. Otros

Aprobac¡ón de acta de las ses¡ones anter¡ores,
Aprobac¡ón del acta de la sesión ordinaria del día 26 de dic¡embre

Al respecto el decano sometió a votación la m¡sma y los resultados fueron los siguientes:

1, Despacho:

Of¡cio Nro. 00580-2025-SUNEDU-DS-DIRESESU-UVE, al respecto el Señor decano ¡nformó
que dicho documento nos da a conocer que la carrera de administrac¡ón de empresas se

registró en el sistema de ¡nformac¡ón un¡versitaria - SlU, bajo la modalidad presenc¡al.

of¡cio Nro. 00175-2025-UPT-FACEM, respecto al caso del Señor Est. Fernando JesÚs chaña

Linares, sobre el ¡ncidente producido en la ceremon¡a de graduación, se concluyó lo

s¡gu¡ente:
1. Otorgar a la alumna Señor¡ta Natal¡e Benav¡des Vascones que ocupa el segunJo puesto

en el ranking de rend¡miento de los alumnos de FACEM, el prem¡o por rendim¡ento

académico, la cual tiene un puntaje de 17.40, en reemplazo del primer puesto del señor
alumno Fernando Jesús chaña Linares, debido a los actos incurridos en la ceremonia de
graduación.

Al respecto, el señor decano somet¡ó a votación d¡cho punto aprobándose por mayoría,

dada la abstención del Dr. Gerardo Ar¡as Vascones, por razones de vínculo familiar.

Del ¡nforme de la ofic¡na de control interno de nuestra universidad se informó como

recomendac¡ón que solamente los docentes nombrados y contratados a tiempo completo
podrán ser asesores y jurados de tesis. Al respecto, el señor decano indicó que ha solic¡tado
al Señor Rector, que por excepc¡ón los docentes contratados a tiempo parcial puedan ejercer
tamb¡én dicha func¡ón.
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Desarrol¡o:

A favor :08 votos
En contra :00
Abstenciones :00
En conclus¡ón, se aprobó mayoría.
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El tribunal de honor para docentes emitió un ¡nforme respecto a la resolución de facultad
Nro. 046-2024-UPT -FACEMICF, al respecto, el mencionado tr¡bunal concluyó apertura de

¡nvest¡gación al profesor víctor Samuel Márquez Tirado.
El Señor Dr. Gerardo Arias Vascones indicó que no concret¡zará su año sabático. A lo cual el

consejo tomo conocimiento.

2. lnformes:
- El Señor¡ta Est. Fernanda Sarmiento ¡nformo que era necesario que se de la bienvenida a los

nuevos ingresantes de la facultad. Al respecto, el Señor decano ¡nd¡co que se estaba

coordinando con los d¡rectores y coordinadores un evento para todos los ¡ngresantes 2025,

con la finalidad de darles la bienvenida.
- El Dr. Lu¡s Catacora L¡ra informó que se ha desarrollado el curso de enfoques curr¡culares

dir¡g¡do a los docentes de la facultad, dicho evento se realizó los días martes, miércoles y
jueves de la semana pasada, en el horar¡o de 06:00 am a 9:00 am.

3. Ped¡dos:

La Señorita Est. Fernanda Sarmiento Espinoza, indico que en el consejo univers¡tario se había
presentado una sol¡citud para la adqu¡s¡ción de un ómnibus para el traslado de los alumnos. Al

respecto, el Señor decano indico que el señor Rector solicito se acerquen a su despacho para

tratar d¡cho punto.

La mencionada estudiante solicito la compra de vent¡ladores, dado los niveles de calor que se

v¡ene experimentando por las mañanas. El Señor decano manifestó que se había sol¡c¡tado la

compra de ventiladores.
De otro lado, propuso que se organ¡cen act¡v¡dades en relación a las olimp¡adas del presente año,

¡ndicando que se deben formar las comis¡ones para d¡cha act¡vidad.

Tamb¡én solicito se ¡nforme respecto al construcción del aud¡tor¡o de FACEM y las aulas del

cuarto piso. En ese sentido, el Señor decano ¡nd¡co que se había aprobado la asignación

presupuestal para la construcc¡ón del auditor¡o y las aulas de cuarto p¡so, así como el

acond¡cionamiento de dos aulas en el primer piso de la facultad.

La Est. Massiel Loza Peña solicito que el certificado B1 como requisito previo para llevar el curso

de inglés técn¡co debe ser solo para los nuevos ingresantes 2025-1.

Est. Adriana Mardinez 5urco, solicito que se reparen o camb¡en los enchufes, dado que estos son

duros y se d¡ficulta su uso.

El Dr. Luis Catacora Lira indicó que el CEPU de nuestra un¡versidad debería atender por líneas o

canales, al respecto se ¡nformó que Ia of¡cina permanente de admisión venia haciéndolo de esa

manera.

El Dr. Winston Castañeda Vargas, sol¡cito que cada una de las carreras profes¡onales de nuestra

facultad, deberían contar en su PTA con recursos para desarrollar activ¡dades de market¡ng.

Así m¡smo, ¡ndico que se debe formar una comisión con la finalidad de desarrollar proyectos

destinados a premiar a los mejores empresarios de la local¡dad, para se propuso como pres¡dente

de la com¡sión al Dr. Luis Catacora.

El Dr. Luis catacora, sol¡c¡to que debería haber una planificación curr¡cular para las carreras que

se ofertan.
La Dra. MarizolArambulo Ayala, solicito que en la cochera de FACEM se separe espacios para los

vehículos de los docentes nombrados.

4. orden del Día

4.1. Contrato docente t¡empo completo 2025-1.

El Señor decano man¡festó que con ofic¡o Nro. 00141-2025-UPT-FACEM, solicito los contratos a

tiempo completo para elsemestre 20251.
Al respecto, el Consejo de Facultad tomó conoc¡m¡ento.

4.2. Comisión evaluación docente para proceso de contrato semestre 2025-l

El Señor Oecano dio a conocer al consejo de facultad la resolución de decanato Nro.091-2025-
UPT-FACEM/0, donde se deja s¡n efecto la resolución de decanato Nro. 090-2025-UPT-FACEM/0.
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Al respecto, el Consejo de Facultad tomó conocimiento, asímismo, en d¡cha resolución se des¡gna

a una nueva comisión académico curricular y de evaluación docente para el proceso 2025-1.

Esta comisión está conformada por:

Pres¡dente: Dr. Guido Palumbo P¡nto

Secretar¡o: Dra. Marizol Arambulo Ayala
lntegrantes: Dr. Gerardo Arias Vascones

Dr. Lu¡s Catacora Lira

Estud¡ante: Est. Fernanda Sarm¡ento Espinoza

Se somet¡ó a votación y los resultados fueron los sigu¡entes:
A favor :08 votos
En contra ;00
Abstenc¡ones :00
En conclusión, se aprobó por unanimidad.

4.3. lnforme com¡s¡ón de resultado del proceso de contratación docente del semestre académico

2025-1.

Según carta Nro. OO.2-2025-UPT-FACEM/CAC y ED del Doctor Guido Palumbo Pinto, da a conocer
los resultados del proceso de contratación docente 2025-1, s¡endo el sigu¡ente:
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NORMATIVA CONTABLE I

NORMATIVA CONTAELE II
lrving M¿ycoll Ap¿¡a L¡ma

r{,-{¡7 MA¡COrUdo.SO¡COt,l[nCO
INI€INA'IO¡'AL

ÉNANOUICIAS, MARCAS Y PATENTES lorge André Argulo Ascuña

Ricardo Carlos lnquilla Quispe

6EsTIÓN INTEGRAT DE RIESGOS . Luis Obrian Conhuay lnfantes

. Herbert Viente lelleria Nrv¿rro

Luis obrian Conhuay lnfantes

Al respecto, el consejo tomo conocimientoI
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4.4. vacantes para el proceso de admisión 2025-ll
Respecto al cuadro de vacantes para el semestre 2025-ll presentada por los directores y

coordinadores de las escuelas profesionales de la facultad, se propuso lo siguiente:
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Se sometió a votación y los resultados fueron
A favor :08 votos
En contra :00
Abstenc¡ones :00
En conclusión, se aprobó por unanim¡dad.

los siguientes

4.5. Modificaciones académ¡cas año 2025

se acordó tomar conoc¡miento prev¡o de la carga, postergándose para mas adelante dado que se

encontraban en proceso de mod¡ficación.

4.6. com¡s¡ones académicas año 2025

El Señor Decano 0r. Américo Flores Flores, propuso las siSu¡entes com¡s¡ones:

Comis¡ón de planifi cac¡ón:
Pres¡dente : Dra. Eloyna Peñaloza Arana

Secretar¡o : Dr. Lu¡s Catacora L¡ra

lntegrantes :Dra. Orietta Barriga Soto
: Dra. Marizol Arambulo Ayala

: Maestro Fredy QuisPe Yactaco

: Patricia Ticona T¡cona

Est. : Fernanda Sarm¡ento Espinoza

Comisión académlco curricular y de evaluación docente
Presidente : Dr. W¡nston Castañeda Vargas

Secretario : Dra. Or¡etta Barriga Soto

lntegrantes : Dr. Luis Catacora Lira

: Dr. Gerardo Arias Vascones

Est. :Adriana Mardinez Surco

Comisión aseguramiento de la calidad:
Presidente : Dr. Ascencio Amér¡co Flores Flores

Secretar¡o : Dr. Gerardo Ar¡as vascones

lnteBrantes :MaestroM¡nellyMartínezPeñaloza
: Maestro Rosa Roque Lanch¡Pa

: Maestro Zulma Huaman¡ Villagra

Est. : Fernanda Sarmiento Espinoza

Comis¡ón de prácticas profesionales:

Presidente : Dr. Gerardo Arias Vascones

Secretario : Maestro Robert Castañeda Vargas

lntegrantes : Maestro Zulma Huaman¡ Villagra

Est. : Massiel Loza Peña

com¡s¡ón de grados y títulos:
Presidente :Dr. Guido Palumbo Pinto

Secretario :Dra. Or¡etta Barr¡ga Soto

lntegrantes : Est. Adriana Mardinez Surco

5e somet¡ó a votac¡ón y los resultados fueron los sigu¡entes

A favor ;08 votos

ü'

Carrera profesional de Admin¡stración de Negocios lnternac¡onales, 35 vacantes.

Carrera profesional de Administración Turíst¡co Hotelera, 21 vacantes.

Carrera profesional de Ciencias Contables y Financieras, 35 vacantes.

Carrera profesional de Economía. 40 vacantes.

Carrera profesiona¡ de Administrac¡ón de empresas,40 vacantes.



En contra :00
Abstenc¡ones ;00
En conclusión, se aprobó por unanimidad

4.7. Resoluciones con cargo a dar cuenta

Respecto a las resoluc¡ones por dar cuenta al consejo em¡t¡das por el Señor Decano Dr. Américo
Flores Flores, las m¡smas que se ¡nformaron al consejo de facultad.

Se somet¡ó a votación y los resultados fueron los s¡guientes
A favor :08 votos
En contra :00
Abstenciones :00
En conclusión, se aprobó por unan¡midad.

4.8. Otros

Los puntos adicionales se trataron en cada estación

Siendo las 19:40 horas del m¡smo día, se d¡o por culmina
señal de conformidad.

la sesión; firma do los presentes en

co Fiores Dr. Winston Castañeda Vargas

Dra. El aloza Arana Dr rdo Arias Vascones

Mar¡zol Arámbulo Ayala Dr. s cora Lira

Est. Fernanda Sa miento Esp¡noza Est. aMa rdinez Surco

DNI DNI

Est. Mass¡el Loza Peña

DNI
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